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La Place du mot dans les cours de sémantique

Résumé

La communication linguistique est I’échange verbal de messages et d’'informations entre les
locuteurs d’une seule langue. De ce fait, la langue est le systéme indicatif le plus complexe et
le plus utilisé. Elle est faite de mots qui constituent ses piliers. Communément chaque mot
renvoie a une signification particuliere, toutefois la réalité linguistique prouve le contraire
car le mot n'a pas plusieurs significations mais plusieurs usages et si le mot renvoie a
d'autres significations differentes de sa signification d’origine, cela ne s’explique que dans le
cadre du contexte

Mots clés: Communication linguistique, mot, signification, contexte.

Words in Semantics Courses

Abstract

Verbal communication is the activity of conveying information and ideas between the
speakers of the same language, i.e. between individuals who share the same verbal code.
Language is thus a complex shared system of signs (words) governed by rules of combination
in order to communicate meaning. Words acquire multiple related meanings when used in
different contexts; consequently, the change of meaning is attributed mainly to the context.
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